

Presseinformation | Wien, 6. November 2024

Blick auf ein spannendes neues Studienreisejahr

Neue Horizonte: Mit den neuen Ruefa Kultur- und Studienreisen-Katalogen Europa und die Welt entdecken

Ruefa macht mit den druckfrisch erschienenen Katalogen „Kultur- und Studienreisen Europa 2025“ sowie „Kultur- und Studienreisen Ferne 2025“ Lust, internationale Metropolen und außergewöhnliche Naturlandschaften in all ihrer Vielfalt zu entdecken. Ob Kultur- und Genussreisen, trendige Ziele, Schiffsreisen oder Klassiker wie Italien, Frankreich oder das einzigartige Japan: Die Auswahl umfasst eine sorgsam kuratierte Auswahl an geführten und individuellen Studienreisen, die das Herz erfreuen und den Geist bereichern.

Entdeckungsfreudige erhoffen sich vom Urlaub mehr als „nur“ eine ruhige Auszeit: Die Ruefa Kultur- und Studienreisen verbinden genussvolles Reisen mit Erfahrungen, die das eigene Wissensspektrum erweitern. Der Fokus liegt auf maßgeschneiderten Programmen mit möglichst optimaler Routenführung. Qualifizierte Reiseleiter:innen navigieren gekonnt durch schillernde Metropolen, zu Naturdenkmälern oder an Schauplätze von mystischem, historischem und kulturellem Wert. Ein ausgewogener Mix aus Besichtigungsprogramm und Freizeit gibt genügend Zeit, das Erlebte in Ruhe Revue passieren zu lassen. Ein weiterer großer Pluspunkt sind die homogenen Reisegruppen: Interessante Begegnungen und Gespräche runden das Erlebte ab, weshalb sich die Angebote auch für Solo-Reisende gut eignen.

Von Kappadokien bis Finnland: Frische Reiseziele im neuen Europa-Katalog

Insgesamt umfasst der neue Katalog „Kultur- und Studienreisen Europa 2025“ rund 80 organisierte Rundreisen mit einer Länge von vier bis zwölf Tagen. Im Programm jeweils inkludiert ist qualifizierte deutschsprachige Reiseleitung – in den meisten Fällen von/bis Wien.

NEU: Frisch hinzugekommen ist eine Kultur- und Studienreise durch Kappadokien in der Türkei mit atemberaubenden Landschaften, historischen Stätten und einer unvergesslichen Ballonfahrt. Eine weitere neue Tour führt auf die Kanalinseln, die die englische Lebensart gekonnt mit französischem Savoir-vivre vereinen. Wieder ins Programm aufgenommen wurde die Architekturreise durch Finnland auf den Spuren von Alvar Aalto. Zu den beliebtesten „Klassikern“ im Ruefa-Studienreisen-Angebot zählen Touren durch Frankreich, Italien, Montenegro und Albanien oder auf die Britischen Inseln wie nach Irland oder durch den Norden Englands mit Lake District, Oxford und Liverpool auf den Spuren der Beatles. Für den Frühling und Herbst empfehlen sich Regionen mit angenehm-warmem Klima, wie die Iberische Halbinsel mit Andalusien oder Süditalien mit Apulien oder der Gegend um Neapel. Touren in die Baltischen Staaten erleben ein erfreuliches Comeback, während die Schweiz Reisende das ganze Jahr über fasziniert und begeistert.

Safari, Samurai und Südamerika: Entdeckungsreisen rund um den Globus im neuen Fernreise-Katalog

Der neue Katalog „Kultur- und Studienreisen Ferne 2025“ beschreibt mehr als 70 sorgfältig organisierte Rundreisen, die eine Dauer von acht bis 20 Tagen haben. Gemeinsam ist ihnen eine abwechslungsreiche Gestaltung der Urlaubstage mit gut durchdachten Programmen, die Urlaubsfeeling mit Besichtigungen als „rotem Faden“ verbinden. Eine qualifizierte deutschsprachige Reiseleitung ist in allen Reisen inkludiert, häufig ab/bis Wien.

NEU: Ob zur Kirschblüte im Frühling oder im farnefrohen Herbst – außerordentlich gefragt sind die Ruefa Kultur- und Studienreisen nach Japan, das mit seiner einzigartigen Mischung aus alter Tradition und Hightech-Metropolen wie Tokio und Kyoto begeistert. Das neue Programm „New Samurai“ bietet eine frische Perspektive auf das Land. Die neue Reise nach Nepal lockt mit der atemberaubenden Landschaft rund um Pokhara, majestätischen Gipfeln und exotischen Tierwelten. Ein weiteres Highlight ist die Tour durch Namibia, Botswana und Zimbabwe, die mit spektakulärer Natur und unvergesslichen Safari-Erlebnissen punktet. Neu im Programm sind auch Äthiopien mit dem Omo-Tal sowie Zentralasien mit den faszinierenden „Stans“. Das nach wie vor trendige Südkorea mit seinen Palästen und Tempeln in Seoul und dem farnefrohen Busan ist wieder Fixstarter, Klassiker wie Reisen nach China, in die USA und nach Kanada sind weiterhin beliebt. Für Gruppenreisen sind nun auch Kuba, Mexiko und Kolumbien im Angebot. Speziell für Herbst/Winter eignen sich Fernreiseziele wie Indien, Sri Lanka, Süd-Ostasien bis hin zu Neuseeland oder Australien, die mit atemberaubenden Landschaften und kulturellen Schätzen viel Raum für Abenteuer und kulturelle Erkundungen bieten.

Detaillierte Informationen zu Reiseablauf, Terminen und Verfügbarkeiten gibt es telefonisch unter T 0800 200 400 oder per E-Mail an studienreisen@ruefa.at.

Die neuen Ruefa Kultur- und Studienreisen Kataloge „Europa“ bzw. „Ferne“ 2025“ sind **ab sofort in jedem Ruefa Reisebüro kostenlos erhältlich**. Zum Durchblättern stehen auch Onlinekataloge zur Verfügung bzw. finden sich alle Touren laufend aktualisiert auf www.ruefa.at/studienreisen.

Detaillierte Informationen: www.ruefa.at/kataloge

Alle Presseausendungen des VERKEHRBUEROS und druckfähige Fotos finden Sie unter:
www.verkehrsbuero.com/presse

PRESSERÜCKFRAGEN

Djeiran Malek-Hofmann
VERKEHRBUERO
Leitung Mediaroom
Jakov-Lind-Straße 15, 1020 Wien
Tel.: 01/58800-177
presse@verkehrsbuero.com www.verkehrsbuero.com

VERKEHRBUERO

Das VERKEHRBUERO ist Österreichs führendes Tourismusunternehmen mit den Konzernbereichen TRAVEL und HOSPITALITY. Der Jahresumsatz 2023 betrug 502,8 Mio. Euro (bilanziert nach IFRS). Unter dem Dach der Österreichisches Verkehrsbüro Aktiengesellschaft sind die operativen Geschäftsbereiche in Tochtergesellschaften organisiert.

Der Konzernbereich VERKEHRBUERO TRAVEL fokussiert sich ganz auf Leisure Touristik (Freizeitreisen). Im Bereich des stationären Vertriebs werden Kund:innen in 72 Reisebüros in ganz Österreich (davon 70 Ruefa Reisebüros, 1 Eurotours Reisebüro und 1 Intertravel Büro) beraten und serviert und können die Angebote (von klassischen Badereisen bis hin zu hochwertigen Fern-, Studien- und Schiffsreisen) selbstverständlich auch online und digital nutzen. Im Bereich Veranstalter hat sich Eurotours International als Vollsortimenter im Multi-Channel-Vertrieb in der DACH-Region und den angrenzenden Nachbarländern eine führende Position erarbeitet und ist zudem der größte Anbieter von Reisen im Direktvertrieb. Die Kolleg:innen des Bereichs VERKEHRBUERO TRAVEL zeigen ihre Kompetenzen und langjährige Erfahrung auch in der Organisation von Gruppen- und Incentive-Reisen, Events und Kongressen (Austropa Interconvention). Die Kolleg:innen der DDSG Blue Danube sorgen mit ihren Schiffen für besondere Momente auf Fahrten durch die Wachau und entlang des Wiener Donaukanals.

Im Konzernbereich VERKEHRBUERO HOSPITALITY sind die Austria Trend Hotels, die BASSENA Hotels Wien Messe Prater und Wien Donaustadt oder auch die Radisson Blu und Radisson Individuals Hotels der ideale Ausgangspunkt für City- und Geschäftsreisende mit 21 Hotels in Österreich und Slowenien. Die Schloss Schönbrunn Grand Suite, zwei Campingplätze sowie ein Hostel in Wien komplettieren das Portfolio. Die führende österreichische Hotelgruppe bietet zudem Veranstaltungsflächen für Events aller Art. Palais Events betreibt die historischen Locations Palais Ferstel, Palais Daun-Kinsky, die Wiener Börsensäle sowie das weltberühmte Café Central in der Wiener Innenstadt.